

## PRESENTACION

Este libro del doctor Héctor Gros Espiell —Juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, ex Director del Instituto Interamericano de Derechos Humanos y miembro ex Officio de su Consejo Directivo— continúa la tradición de coediciones que ha seguido el Instituto y que ha permitido, ya, en colaboración con la Universidad Javeriana de Bogotá, la Editorial Jurídica de Venezuela, la Editorial Civitas de España, la Editorial Depalma de Argentina y la Editorial Libro Libre de Costa Rica, la publicación de diversos libros de los doctores Thomas Buergenthal, Pedro Nikken, Rafael Nieto, Raúl E. Zaffaroni y del propio doctor Gros.

El Instituto, dentro de su amplia y diversificada tarea en materia de publicaciones, ha de continuar con esa política de coediciones, que conceptúo altamente positiva.

Personalmente me complace mucho escribir estas líneas de presentación de un nuevo libro del doctor Gros Espiell. Los largos años de trabajo en común con él me han permitido aquilatar su alta jerarquía intelectual y humana y el valor teórico y práctico de sus ensayos y estudios. Por eso estoy segura que esta nueva recopilación de algunos de ellos, referentes al Derecho Internacional de los Derechos Humanos, habrá de constituir otra valiosa contribución del Instituto al conocimiento de un tema de primordial importancia en el campo del Derecho Internacional contemporáneo y de ineludible conocimiento para comprender integralmente la realidad de nuestra América.

SONIA PICADO S.  
Directora Ejecutiva